

Entlastung statt Feiertag

Familienverband macht sich für nachhaltige Finanzierung der Mehrkindfamilienkarte stark

Weimar. Familien brauchen Zeit, das ist so! Die Einführung eines weiteren Feiertags dient aber nicht ohne Weiteres diesem Ziel.

Einerseits können viele berufstätige Mütter und Väter diesen Tag nicht für ihre Familie nutzen, weil sie beispielsweise in der Kranken- und Altenpflege, im Gastgewerbe oder bei der Polizei arbeiten. Andererseits gilt zu recht, ein solcher Feiertag nicht allein für Familien. Er führt zu einer Konzentration der Arbeit vor und nach dem Feiertag.

Mit Blick auf den hohen Stundenausfall und Brückentagsregelungen der Schulen und Kindergärten, die auch zu Schließung der Einrichtung führen, hält der Verband kinderreiche Familien andere Maßnahmen für Familien für vorzugswürdiger. Erwähnt sei hier beispielgebend die nachhaltige und auskömmliche Finanzierung der Mehrkindfamilienkarte für kulturelle, soziale und Sporteinrichtungen.

Hier einen entscheidenden Schritt in Thüringen voranzukommen, unterstützt Familien in ihrer Freizeitgestaltung und schafft gemeinsame Familienzeit!

Über den Verband Kinderreiche Familien Thüringen e.V.

Der Verband vertritt im Freistaat die Interessen Familien mit drei und mehr Kindern. Er setzt sich in Politik, Wirtschaft und Medien für ihre Interessen ein. Der Verband versteht sich als Netzwerk von Mehrkindfamilien, die sich untereinander unterstützen und die Öffentlichkeit erreichen wollen. Der Verband ist überparteilich und konfessionell ungebunden. Besuchen Sie uns unter:
<http://thueringen.kinderreichfamilien.de>

Pressekontakt und Geschäftsstelle

Verband kinderreicher Familien Thüringen e.V.
Katrin Konrad
Trierer Straße 2
99423 Weimar